

Histoire SSSSB 044b Pascal Daju a visité le Congo pendant 3 semaines [Pour les enfants à partir de 10 ans]



Histoire SSSSB 044b Pascal Daju a visité le Congo pendant 3 semaines [Pour les enfants à partir de 10 ans]
Pascal Daju était un jeune homme. Il parlait une langue étrange que personne ne comprenait. Il est venu à Nzanza, Matadi, en République Démocratique du Congo, pour trois semaines.

La première semaine se passa tranquillement. Comme toujours, les habitants accueillants de Nzanza le saluaient avec chaleur. La deuxième semaine, un événement étonnant se produisit. Depuis l'âge de 14 ans, Pascal Daju possédait un don spécial : tout ce qu'il touchait, ou qui touchait ses bras, se multipliait par deux. Chaque personne pouvait lui apporter un seul objet par jour pour le faire doubler.

Très vite, la nouvelle fit le tour du Congo. Des gens vinrent non seulement des villages voisins, mais aussi de Boma, de Kinshasa et même de l'étranger.

Ils apportaient des objets précieux comme de l'argent, des bijoux, des téléphones, des ordinateurs, des motos, des vêtements, etc. Les enfants venaient avec des jouets, des cahiers, des crayons de couleur, des cartables, des bonbons et bien plus encore. Dès que Pascal Daju touchait quelque chose, cela se multipliait.

Question 1 du jour : Qu'aimerais-tu que Pascal Daju touche pour que cela se double ?

Tout cela continua pendant toute la deuxième semaine. Mais personne ne semblait se soucier de Pascal lui-même. Il n'avait rien mangé ni bu depuis sept jours. Il était fatigué, faible, et commençait à tomber malade... Mais les gens ne pensaient qu'à leurs objets – pas à lui.

Sauf une élève SSSSB du Centre de Nzanza, qui observait tout calmement à distance. Elle s'appelait Aminata.

Lorsque la troisième semaine commença, Pascal tenta, à l'aide de gestes [car personne ne comprenait sa langue], d'expliquer qu'un nouveau pouvoir agissait en lui.

Mais personne ne l'écouter. Ils continuaient de lui pousser leurs objets dans les bras...

Et que se passa-t-il ? Tout ce qu'il touchait, ou qui le touchait, se divisait par deux.

Les gens se mirent en colère. Leurs objets précieux devenaient tout à coup la moitié de leur taille ! Certains, qui le remerciaient encore quelques jours auparavant, devinrent furieux.

Le huitième jour, ils l'emmenèrent à la plus grande décharge de Nzanza.
Ils installèrent une clôture autour de lui et posèrent une pancarte :

« Touriste démoniaque – TRÈS DANGEREUX ! NE PAS APPROCHER »

Aminata, qui habitait juste en face de la décharge, vit tout depuis sa fenêtre. Elle vit que Pascal Daju était malade, faible, et complètement seul. Son père la prévint sévèrement : « Si tu vas à l'école demain, passe par un autre chemin. N'approche surtout pas ce touriste démoniaque. »

Pendant le dîner, Aminata était à table avec sa famille, mais elle n'avait pas faim.
Elle dit : « *Je vais manger dans ma chambre.* » Et elle prit son assiette.

Dans sa chambre, elle regarda dehors et fit un signe à Pascal : « *Tiens bon, j'arrive bientôt.* »

Elle mit sa nourriture dans une boîte et fit semblant de manger en faisant du bruit avec sa cuillère.
Après quelques minutes, elle alla voir sa mère : « *Ton plat est vraiment délicieux aujourd'hui, maman. Puis-je en reprendre ?* » Elle mit également cette portion dans la boîte, qu'elle cacha ensuite dans son armoire.

Puis elle déclara : « *J'ai un examen très important demain. Je vais dormir tôt pour pouvoir étudier tôt le matin. Est-ce que vous pourriez aussi dormir tôt pour qu'il fasse calme ?* » La famille accepta.

Quand tout le monde se mit à ronfler, Aminata sut que le moment était venu.
Elle prit la nourriture, une bouteille d'eau, et une couverture chaude. Elle descendit discrètement, ouvrit la porte en silence, et marcha sur la pointe des pieds jusqu'à Pascal Daju. Elle lui donna la couverture et la nourriture. Pascal Daju se couvrit immédiatement – il grelottait de froid et de fatigue. Il fut très ému.

Par gestes, il dit : « *Tu es si gentille et attentionnée. Tu dois être une vraie élève du Centre SSSSB de Nzanza, n'est-ce pas ? Mais c'est TA nourriture – toi aussi tu as faim. Comment pourrais-je la manger ?* »

Ce n'est que lorsque Aminata mangea un peu que Pascal accepta lui aussi de manger.
Ensuite, Aminata appela l'hôpital. Une ambulance arriva rapidement.
Dès qu'elle entendit la sirène, elle courut à la maison et continua d'observer par la fenêtre.

Elle vit le personnel médical emmener Pascal Daju.
Mais comme tout ce qu'il touchait se divisait toujours par deux, l'ambulance aussi fut réduite... à moitié !
Heureusement, le chauffeur expérimenté parvint à le conduire sain et sauf à l'hôpital.

La sirène réveilla tout le quartier. Quand sa famille se rendormit, Aminata se glissa à l'hôpital pour vérifier qu'ils prenaient bien soin de lui. L'hôpital, ce fut la panique. Tout ce que Pascal touchait devenait la moitié : lits, chaises, médicaments... Les médecins et infirmiers couraient dans tous les sens, affolés.

Jusqu'à ce qu'Aminata crie : « *Sairam, Sairam ! Calmez-vous tout le monde ! Il n'y a aucune raison de paniquer. Soyons reconnaissants envers Pascal Daju !* »

Tout le monde se tourna vers elle avec espoir.
Aminata expliqua calmement ce qui s'était passé. Tout le monde poussa un soupir de soulagement.

Elle dit : « *La plus grande décharge de notre ville a été réduite de moitié. Quelle chance ! Réfléchissons : que pourrions-nous encore vouloir réduire ?* »

Un médecin répondit : « *J'ai trop de patients malades... Si leurs maladies pouvaient être divisées par deux, cela aiderait tout le monde.* » Aminata dit : « *Sairam, docteur-ji. Faites une liste de leurs noms. Demandez à Pascal Daju de la toucher. Croyez-moi – cela marchera.* »

Le médecin essaya – et cela fonctionna ! Tout le monde devint fan de Pascal Daju.
Les gens vinrent avec leurs soucis et leurs problèmes à réduire.
Et toute la semaine, il lesaida de cette façon.
Question 2 du jour : Qu'aimerais-tu que Pascal Daju touche pour que cela soit réduit de moitié ?
Mais à la fin de la semaine, ses vacances étaient terminées. Il devait rentrer chez lui.
L'hôpital le conduisit à l'aéroport international pour son vol.

Et devine qui l'attendait là ? Aminata. Elle était très triste, mais elle chanta pour lui :
♪ « *Pascal... Pascal, ne pars pas... ne me/nous laisse pas seul(s).* » ♪

Travail du cœur de cette semaine : Qu'as-tu pensé de cette histoire ?
Dessine, écris une chanson, un poème, ou crée quelque chose de beau pour/par rapport à Pascal Daju.

Om Sairam 🙏 07 May 2025, The Hague – Holland, Guru Daju – Sunil Marapin